

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, der Stellungnahme der Verwaltung folgend:

Punkt 1: Der Stadtrat nimmt die unter Punkt 1 genannten Maßnahmen zur Kenntnis und sieht die mit dem Antrag verfolgte Zielsetzung als erfüllt an.

Zu Punkt 2: Der Stadtrat beschließt die Erarbeitung einer Solarrichtlinie im Hinblick auf städtebauliche Verträge und Bebauungspläne. Die Richtlinie wird den zuständigen Gremien dann zur Beschlussfassung vorgelegt.

Zu Punkt 3: Der Stadtrat nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zu Punkt 3 zur Kenntnis und beauftragt diese, die Umsetzbarkeit der Aufstellung von Solartrackern auf Spielplätzen zu prüfen.

Zu Punkt 4: Der Stadtrat nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zu Punkt 4 zur Kenntnis und beauftragt diese, die Errichtung von Solarparkplätzen zu prüfen.